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Nem todos os segredos são criados iguais
“Você se sente realmente no controle sobre os segredos positivos”, disse Slepian, “e isso  pode
ser parte do que os faz sentir energizados”.
“Os eventos positivos tendem a se misturar”, disse Slepian. “Uma maneira de  sair dessa situação
e aproveitar as experiências positivas que todos nós temos é passar um pouco mais de tempo

Diniz se lamenta com a derrota sofrida: "A gente nunca erra tanto como erra
agora"

O técnico Fernando Diniz concedeu uma  coletiva de imprensa após a derrota por 3 a 0 para o
Corinthians. Diniz tratou de explicar a derrota, o  mau desempenho da equipe e esclareceu
soluções para o time voltar a ter uma sequência de vitórias.

Explicação da derrota e  erros na partida

Diniz disse: "Repetimos muitos erros na primeira fase da construção. Os gols do Corinthians,
principalmente os dois primeiros,  foram erros que a gente não costuma cometer. E a gente tem
cometido de maneira recorrente esse ano e os  adversários tão sabendo aproveitar. Lemos mal
também o jogo, na hora que tava pedindo para alongar. Tava pedindo para fazer  bolas um pouco
mais de segurança. A gente tá tentando se encontrar na temporada de uma maneira mais
consciente desde  que a gente voltou em bolão boa esporte apostas online janeiro."

Análise do papel de Germán Cano e a campanha ruim fora de casa

O treinador  também explicou o fato de Germán Cano ter jogado mais no meio-campo do que em
bolão boa esporte apostas online áreas adversárias: "Cano não  fez uma função diferente hoje,
ele faz isso todos os jogos. Na maioria das vezes ele ali e ajuda. Acerta  e ajuda a clarear o jogo
e depois acaba finalizando a jogada". Além disso, Diniz falou sobre os maus resultados  fora de
casa: "É difícil falar, tão falando coisas que a gente tá trabalhando pra poder ajustar isso. Contra
o  Alianza Lima, contra o Cerro Porteño as poucas chances que eles tiveram a gente que acabou
oferecendo e hoje de  construção do time. Na parte tática passa muito por isso, parar de errar
coisas que a gente não treina. A  gente nunca erra tanto como erra agora."

Questões sobre a postura do time e preparação para a próxima partida

Respondendo a se  a postura do time mudou: "A postura de hoje não foi boa. Contra o Cerro
Porteño eu gostei da postura  do time. Foi um jogo totalmente diferente desse. Foi um jogo difícil,
contra o Cerro, que ganhamos um ponto e  não perdemos dois. Essa é a avaliação que fiz. É
continuar trabalhando, e ajustando cada vez mais, corrigindo no {sp},  se concentrar mais, saber
que a gente tem a capacidade de não errar. É uma questão de nos jogos estar  mais
compenetrado naquilo, não achar que aquilo é uma coisa natural e eu acredito que a gente vai
corrigir."
Agora, o  Fluminense se prepara para a terceira rodada da Copa do Brasil, no qual enfrentará o
Sampaio Corrêa, na próxima quarta-feira,  às 16h, no Espírito Santo.



pensando  sobre elas, refletindo sobre elas e aproveitando-as".  
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